



Mit Therese Christus begegnen

19. – 21. Mai 2015

Kathedrale Chur

Eine Heilige reist um die Welt

Was die heilige Therese von Lisieux zu ihren Lebzeiten zu tun gewünscht hat, gestattete ihr Gott nach ihrem Tode: In die Welt zu ziehen, um überall das Evangelium zu verkündigen. In sichtbarer Gestalt eines Reliquienschreins, der einige Gebeine von ihr enthält, besuchte die Heilige seit 1994 ca. 50 Orte in allen Erdteilen. In ihrer Selbstbiographie „Geschichte einer Seele“ schreibt sie: *„Ich möchte die Welt durcheilen, deinen Namen verkünden und dein glorreiches Kreuz in den Heidenländern aufpflanzen...ich möchte das Evangelium in allen Erdteilen gleichzeitig verkünden, bis zu den fernsten Inseln.“* Im Oktober dieses Jahres wird der Reliquienschrein im Vatikan sein, wenn die seliggesprochenen Eltern der heiligen Therese heilig gesprochen werden.

Der kostbare Schrein, den Katholiken aus Brasilien gestiftet haben, bereiste fast alle europäischen Länder und gelangte auch in Länder wie Brasilien, Argentinien, Mexiko und in die Vereinigten Staaten, nach Russland und Kasachstan, Australien, auf die Philippinen, nach Indien und Südafrika, um nur einige Länder zu nennen. Aus Anlass der Heiligsprechung der hl. Therese vor 90 Jahren am 17. Mai 1925 erbat das Theresienwerk das Reliquiar nochmals für die deutschsprachigen Länder, und darum besucht der Schrein auch die Kathedrale Chur. Das Motto lautet: „Mit Therese Christus begegnen“ oder „Missionarische Kirche sein am Beispiel der hl. Therese von Lisieux“.

Die heilige Therese ist die jüngste der 34 Kirchenlehrer/innen und ist bekannt durch ihren „Kleinen Weg zur Heiligkeit“, der allen Christen im normalen Alltag einen Weg zur Vollkommenheit verspricht. Die Gläubigen zeigten vor Ort ihre Verehrung und ihr Vertrauen durch die Mitfeier von Gottesdiensten, in Gebetsstunden und dem stillen Verweilen vor dem Herrn.

Die Rosen und das Kreuz sind die Attribute der heiligen Therese entsprechend ihrem Wort: „Ich werde im Himmel nicht ausruhen, sondern Gutes tun auf Erden; ich werde Rosen regnen lassen.“

Wir laden Sie herzlich ein, sich am Programm in der Kathedrale Chur anzuschliessen, im Vertrauen auf die Fürsprache der Heiligen Therese, damit unserer Kirche reiche Gnaden geschenkt werden.

Kathedrale Chur

Dienstag, 19. Mai 2015

14.00 Uhr Ankunft der Reliquien in der Kathedrale
15.00 Uhr Barmherzigkeitsstunde
19.00 Uhr HI. Messe mit Bischof Vitus Huonder

Mittwoch, 20. Mai 2015

08.00 Uhr HI. Messe; anschliessend Eucharistische Anbetung
10.00-12.00 Uhr Gebete unter der Leitung des Pfarreirats
15.00-16.00 Uhr Gebete unter der Leitung der Seminaristen
16.00-17.00 Uhr Gesungene Vesper mit den Schwestern aus Cazis
18.30-19.30 Uhr Lieder / Betrachtungen mit Texten der Hl. Terese
Abschluss mit Eucharistischem Segen
20.00 Uhr HI. Messe mit Bischof Vitus Huonder (mit Admissio)

Donnerstag, 21. Mai 2015

08.00 Uhr HI. Messe mit Bischof Vitus Huonder
10.00 Uhr Weiterfahrt des Reliquienschreins

